

Aulaga

Ulex baeticus Boiss.



	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC
HOJAS												
FLORES												
FRUTOS												

¿Cómo es?

Arbusto de porte muy variable, de hasta 2 m de altura, desde erecta con ramificación abierta hasta formando almohadillas compactas. Los tallos y las ramas están cubiertos de pelo muy visibles y de espinas alternas, muy desarrolladas y rectas. Estas espinas a su vez, pueden tener espinas secundarias tan largas como las primarias. Flores papilionadas, situadas en las axilas de las espinas, de color amarillo intenso, de corola tan larga que el cáliz, con cuatro pétalos. El fruto es una legumbre de color verde cuando son jóvenes y casi negras en la madurez.

¿Dónde crece?

En matorrales sobre peridotitas, serpentinas, dolomías y calizas, desde los 300 hasta los 1900 m de altitud. Preferentemente en sitios abiertos y soleados.

¿Dónde podemos encontrarla?

Sur de las península Ibérica, en las provincias de Cádiz y Málaga (Serranía de Ronda, Sierra de las Nieves, Sierra Bermeja, Sierra de Grazalema) y en Marruecos.

¿Sabías qué?

Sus raíces poseen bacterias simbiotas con capacidad de fijar el nitrógeno, por lo que se usa para recuperar suelos degradados. También es una planta que crece rápido después de los incendios, ayudando a preparar el terreno quemado para que la comunidad vegetal se recupere y pueden crecer después otras plantas. Soporta bien las heladas y las temperaturas extremas.